

Et de deux !

Le jeudi 4 décembre 2025, le foyer des marins de Marseille a eu le plaisir d'accueillir une 2^e soirée dansante, après celle survenue le vendredi 21 novembre dernier.

A l'origine de cet évènement : une demande, adressée au directeur Marc Feuillebois, de la part de la « events manager » du paquebot Costa Fortuna, en réparation dans la forme 9 depuis 10 jours, pour organiser une soirée dansante pour les membres d'équipage restés à bord pendant les travaux. La soirée démarra comme prévu vers 22h avec l'arrivée de nombreux marins, y compris le DJ du navire et son matériel. Très vite, nos visiteurs prirent possession des lieux : table de billard entourée de nombreux Indiens, baby-foot, plusieurs groupes de discussion à bâtons rompus sur la terrasse, quelques irréductibles sur le demi terrain de basquet-ball, et bien sûr dans la salle principale. Jusqu'à 1h du matin, tout le monde profita de ce moment de détente, arrosé « avec modération » grâce au comptoir du foyer. Plusieurs bénévoles s'étaient dévoués pour renforcer l'équipe du soir et accueillir nos quelque 130 visiteurs.
Gaston Roumieu

